



Odenwaldklub Otzberg
Gegr. 1882

Wanderbericht zur Wanderung „Vielbrunn“ am 25. August 2024

Am 25. August trafen sich 25 Wanderinnen und Wanderer um 09:30 Uhr in Lengfeld, um in Fahrgemeinschaften nach Vielbrunn, zum Parkplatz an der Limeshalle, zu fahren.

Hier startete und endete die Wanderung, mit Abschluss Rast im Restaurant „Zum Limes“.

Angeboten waren A- und B-Tour:

Länge der A-Tour: ca. 14,5 km mit ca. 350 Höhenmeter

Länge der B-Tour: ca. 11 km mit ca. 280 Höhenmeter



Die A- und B-Tour starteten leicht zeitversetzt, wobei die A-Tour rund 5 Minuten eher startete. Nach einem kurzen Anstieg, vorbei an der Alten Försterei verließen wir Vielbrunn.

Die B-Tour legte eine erste Trinkpause am Grasbrunnen ein, die A-Tour lies diesen links liegen und durchquerte das Tal auf dem Weg nach Weitengesäß. Kurz hinter Weitengesäß, an der „Zuckerbuckel-Hütte“, legten wir eine Mittagsrast ein und genossen das herrliche Panorama.



Weiter ging es auf guten Waldwegen am Eulbacher Park vorbei. Beim



Verlassen des Waldes, auf dem Weg zurück nach Vielbrunn, bog die A-Gruppe nochmals von der bis zu dieser Abbiegung im Wesentlichen gleichen Wegstrecke (Grasbrunnen wurde von der A-Tour nicht angelaufen) ab und bewältigte noch eine Schleife von ca. 3,5 km. Die B-Tour wanderte direkt zurück nach Vielbrunn und erreicht nach Durchqueren des Vielbrunner Feriendorfs die Limeshalle. Aufgrund der etwas zeitversetzten Startzeiten sind A- und B-Tour zur selben Zeit im Restaurant „Zum Limes“ zur

Abschlussrast angekommen.

Mit einem Dank an die Wanderführer Waltraud Stein, Petra & Bernhard Gehling, Reinhard Heckler und Christine Girschick ging diese schöne Tour zu Ende.

Die Rückfahrt erfolgte wieder in Fahrgemeinschaften. Ankunft in Lengfeld gegen 17:00 Uhr.